# **Tribeca Music Bar**

C. San Fernando, 18, 03002 Alicante

Teléfono : Web :

#### Resumen

Publicado en : Ago 26, 2025

# Tribeca Music Bar – Un icono moderno del tardeo en Alicante

#### El tardeo en Alicante con aire cosmopolita

El **tardeo en Alicante** se distingue por su diversidad. Desde rooftops frente al mar hasta bares modernos de calle, la ciudad ofrece una gama de experiencias para todo tipo de público. Entre los **bares de tardeo en Alicante** más recomendados para un plan chic destaca el **Tribeca Music Bar**, un espacio urbano que combina diseño, buena música y coctelería de nivel. Es un local que recomendaría a cualquier amigo que busque un sitio auténtico, con ambiente vibrante y un toque internacional.

### Ubicación céntrica y estratégica

Situado en la Calle San Fernando, en pleno centro de la ciudad, el Tribeca es un punto de referencia dentro de la escena del **tardeo Alicante hoy**. Su localización permite enlazar fácilmente con otros bares de la zona, recorrer el Barrio o bajar hacia la Explanada para continuar el plan en la playa. Esta conectividad convierte al Tribeca en una parada obligatoria dentro de cualquier ruta urbana.

### Interiorismo moderno y ambiente chic

El diseño del local es uno de sus grandes atractivos. Tribeca apuesta por un estilo urbano-industrial con toques elegantes: paredes de ladrillo visto, madera oscura, iluminación cálida y detalles modernos que crean un entorno sofisticado pero accesible. El ambiente se llena de energía gracias a una clientela cosmopolita que busca calidad y diversión sin renunciar al estilo.

El resultado es un espacio moderno, chic y vibrante, perfecto para quienes valoran tanto el entorno como la experiencia. Por eso está entre los **bares de tardeo en Alicante** más frecuentados por un público exigente.

#### Música en directo y ambiente animado

El nombre del local no es casual: la música es parte esencial de la experiencia en Tribeca. A lo largo de la semana, ofrece sesiones de DJs, música en directo y eventos que convierten cada visita en una experiencia distinta. Este detalle lo diferencia de otros bares y lo hace especialmente atractivo para quienes buscan un **tardeo Alicante hoy** con un punto más animado y cultural.

La fusión de buena música, coctelería y ambiente vibrante recuerda a los bares neoyorquinos de moda, lo que refuerza su aire cosmopolita.

# Coctelería creativa y carta selecta

La barra del Tribeca es otro de sus puntos fuertes. Los bartenders preparan cócteles de autor creativos, siempre con un toque fresco y original. Mojitos, spritz, gin-tonics con especias y cócteles frutales son los más solicitados, aunque también cuentan con una selección de vinos y licores premium.

Es un lugar perfecto para quienes quieren combinar la tarde con buena bebida en un entorno chic, convirtiéndolo en uno de los referentes del **tardeo en Alicante**.

#### Gastronomía urbana de calidad

Aunque el enfoque principal es la coctelería y la música, el Tribeca también ofrece una propuesta gastronómica urbana con platos para compartir. Hamburguesas gourmet, tapas creativas y opciones internacionales completan la carta, lo que permite alargar el tardeo hasta la cena sin necesidad de moverse.

#### El momento ideal: la tarde-noche

El Tribeca empieza a cobrar vida a partir de media tarde y alcanza su punto álgido en la franja de la tarde-noche. Es uno de esos locales en los que se puede entrar a tomar un cóctel al caer el sol y acabar bailando antes de la medianoche. Esa versatilidad lo convierte en un espacio único dentro de la oferta de **bares de tardeo en Alicante**.

## Público y dress code

El público es joven-adulto, cosmopolita y exigente. Predominan los grupos de amigos, parejas y profesionales que buscan un espacio moderno donde relajarse y divertirse. El dress code más habitual es **casual chic**, con un toque moderno: vestidos urbanos, camisas ligeras y calzado cómodo pero elegante.

# Un imprescindible del tardeo Alicante hoy

El **Tribeca Music Bar** es uno de los locales más recomendados para quienes buscan un **tardeo Alicante hoy** que combine ambiente urbano, buena música y coctelería de calidad. Representa la cara más cosmopolita de la ciudad, conectando con un público que quiere algo más que un simple bar.

En la lista de los mejores **bares de tardeo en Alicante**, Tribeca ocupa un lugar destacado por su interiorismo moderno, su ambiente chic, su propuesta musical y su coctelería creativa. Es un local que recomendaría sin dudarlo a cualquier amigo que busque un plan auténtico y con estilo en pleno centro de Alicante.

Además, su ubicación permite enlazar fácilmente con otros locales o incluso terminar la noche en las **discotecas tardeo Alicante** cercanas, lo que lo convierte en una pieza clave dentro de la ruta urbana.